



Tenggilis Mejoyo), Surabaya Barat memiliki 7 kecamatan (Kecamatan Benowo, Kecamatan Pakal, Kecamatan Asemrowo, Kecamatan Sukomanunggal, Kecamatan Tandes, Kecamatan Sambikerep, dan Kecamatan Lakarsantri).

Salah satu diantara 31 kecamatan ada Kecamatan Tambaksari. Penelitian ini dilaksanakan di kecamatan tersebut, tepatnya di Jl. Rangkah Kelurahan Rangkah. Di daerah tersebut terdapat pembuat kerajinan tangan untuk orang meninggal. Lokasi penelitian ini dapat dikatakan cukup strategis karena berada di area perkampungan yang penduduknya sebagian melakukan usaha dagang. Sehingga tidak ada persaingan usaha yang tidak sehat di daerah tersebut karena adanya usaha dagang yang berbeda.

Pada dasarnya, Kerajinan Tangan Sederhana (KTS) adalah usaha dagang yang bergerak di bidang jasa pembuatan rumah-rumahan untuk orang meninggal yang beragama khonghuchu. Orang Khonghuchu menggunakan kerajinan tangan tersebut untuk sembayangan. Barang yang dijual utamanya 1 set rumah-rumahan.

Pemilik Kerajinan Tangan Sederhana ini adalah orang Surabaya asli. Beliau merupakan salah satu pembuka usaha pertama dan terlama yang bergerak di bidang jasa pembuatan kerajinan tangan. Beliau menggeluti usaha ini sudah kurang lebih 20 tahunan. Hingga saat ini pengusaha kerajinan tangan di Kelurahan Rangkah Kecamatan Tambaksari semakin bertambah.























pernah dialami oleh Bapak Supandi, ya begitu semestinya yang dinamakan dengan berbisnis. Roda saja selalu berputar, begitu juga dengan kehidupan kita. Rezeki sudah ada yang mengatur.

Dengan adanya usaha ini memberikan beberapa keuntungan antara lain mendapatkan penghasilan untuk mencukupi keluarga, usaha semakin berkembang, skill atau ketrampilan yang dimiliki menjadi bermanfaat dan tidak terbuang sia-sia, dan juga merasa bangga dapat mencukupi kehidupan keluarga karyawan dengan merekrut mereka untuk bekerja di usahanya.

Namun, dengan adanya usaha inipun juga terdapat dampak negatifnya seperti halnya penghasilan yang didapatkan ditentukan oleh banyaknya pemeluk agama Khonghuchu yang meninggal dunia. Dan usaha seperti ini pun kadang sepi juga karena tidak semua orang China yang memiliki kepercayaan seperti ini, tidak semua orang China menganut agama *Khonghuchu* karena yang boleh melakukan pemesanan hanya pemeluk Khonghuchu, jika beragama Kristen dan Katolik tidak diperbolehkan.